

22 et 29
MARS 2015

CANTON
NANTES 6

Longchamp
Sainte-Thérèse
Perverie
Bout des Landes
Chauvinière
Jonelière
Hippodrome
Petit Port
Bourgeoinière

Élections départementales



Benoît
STEKR-RIDEL



Roseline
ARZEL

Rejoignez-nous sur les réseaux sociaux :  

#Redonnons confiance

www.redonnonsconfiance-nantes6.com

UNION DE LA DROITE ET DU CENTRE



#Redonnons confiance



Benoît Stekr-Ridel, 32 ans, Chef d'entreprise et Conseiller Municipal de Nantes.

Né à Nantes, j'ai grandi et ai fait mes études à la faculté de droit sur le 6^e Canton. Marié et père de 2 enfants, j'ai créé mon entreprise et suis depuis 1 an Conseiller Municipal de Nantes aux côtés de Laurence GARNIER. Engagé dans la vie de notre ville depuis plus de

10 ans, j'ai la volonté, avec Roseline ARZEL, de m'investir pour notre département, d'agir et de renouveler les pratiques politiques.

Tenir ses engagements est pour moi essentiel tant dans mon activité professionnelle que politique.

REMPLAÇANTE



Hélène de Lagarde, 33 ans, coordinatrice d'un cabinet dentaire.

Installée à Nantes depuis 6 ans, j'habite sur notre beau canton. J'ai obtenu l'année dernière un master 2 de gestion en alternance. Je n'appartiens à aucun parti politique et je suis particulièrement sensible aux questions relatives à l'éducation, à la prise en charge de nos aînés et au logement.

Au sein de notre équipe je souhaite m'engager et être à l'écoute des habitants des quartiers de Nantes Nord.



Roseline Arzel, 33 ans, infirmière au CHU de Nantes.

Nantaise, habitant le 6^e Canton depuis toujours, j'ai décidé de m'investir pour ce territoire en étant candidate aux côtés de Benoit Stekr-Ridel. Engagée dans la vie associative auprès de personnes en situation de grande précarité, je veux me mettre au service des concitoyens pour apporter des réponses concrètes à leurs préoccupations.

Je vais pleinement me consacrer à ce mandat de conseiller départemental, mission de proximité passionnante car elle rejoint les habitants dans leur quotidien.

« Nous avons à cœur de redonner **confiance** dans l'action politique à travers le **renouveau** que nous incarnons, d'être à votre **écoute** et de tenir nos **engagements**. »

Maxime Bouyer, 32 ans, cadre dans l'audiovisuel.

Né à Nantes et ayant grandi sur le canton, je suis parti à Paris suivre des études en production

audiovisuelle, puis je suis revenu vivre à Nantes avec ma femme et mes deux enfants.

Militant depuis de nombreuses années, passionné par notre département et notre ville, j'ai choisi de m'engager auprès de Benoit et Roseline afin de défendre une nouvelle vision de notre territoire, et parce que nous incarnons tous ensemble le renouveau politique dont notre canton a besoin.

REMPLAÇANT



Dès le 22 mars, votez pour vos candidats de l'union de la droite et du centre, et donnez un nouvel avenir à la Loire-Atlantique !